

Zürich, 22. Mai 2021

## Protokoll der Mitgliederversammlung vom 8. Mai 2021

Liebe arttv Mitglieder

Wie schon letztes Jahr mussten wir die Mitgliederversammlung aus Gründen der Pandemie auf elektronischem Weg durchführen. Nach Prüfung der bis zum 8. Mai 2021 eingegangenen Rückmeldungen zu den statutarischen Geschäften kann ich Ihnen nun die nachfolgenden Resultate bekannt geben. Diese Auswertung bildet zusammen mit einigen weiteren Ausführungen das Protokoll der Mitgliederversammlung 2021.

Insgesamt haben wir 530 Mitglieder zur Stimmabgabe eingeladen. 57 (11%) von ihnen haben an der Abstimmung teilgenommen. Das sind etwas weniger als an der letztjährigen Mitgliederversammlung, wo von 535 Stimmberechtigten 70 (13%) teilgenommen hatten. Die Auszählung der Antworten ergab folgende Resultate:

1. Abnahme des Protokolls der Mitgliederversammlung 2020 vom 23. Mai 2020:  
Ja 56 | Nein 0 | Enthaltungen 1  
Das Protokoll wird genehmigt.
2. Abnahme des Jahresberichts 2020:  
Ja 56 | Nein 0 | Enthaltungen 1  
Der Jahresbericht wird genehmigt.
3. Genehmigung der Jahresrechnung und Bilanz 2020:  
Ja 55 | Nein 0 | Enthaltungen 2  
Die Erfolgsrechnung wird genehmigt.
4. Kenntnisnahme Revisionsbericht:  
Ja 52 | Nein 2 | Enthaltungen 3  
Der Revisionsbericht wird zur Kenntnis genommen.
5. Décharge-Erteilung Vorstand:  
Ja 53 | Nein 0 | Enthaltungen 4  
Dem Vorstand wird die Décharge erteilt.

## 6. Wahlen:

### 6.1. Ergänzungswahl in den Vorstand | Wahl Andrea von Kaenel:

Ja 49 | Nein 2 | Enthaltungen 6

Andrea von Kaenel wird in den Vorstand gewählt.

### 6.2. Ergänzungswahl in den Vorstand / Wahl Gustavo Salami:

Ja 52 | Nein 1 | Enthaltungen 4

Gustavo Salami wird in den Vorstand gewählt.

### 6.3. Wiederwahl der Revisionsstelle:

Ja 53 | Nein 0 | Enthaltungen 4

Die Revisionsstelle (Peter Morscher) wird wieder gewählt.

Damit sind die statutarischen Geschäfte sowie die Wahl von Andrea von Kaenel und Gustavo Salami in den Vorstand mit grossem Mehr gutgeheissen worden. Wir freuen uns über die Wahl der neuen Vorstandsmitglieder und heissen sie in unserem Team herzlich willkommen.

Schliesslich ist festzuhalten, dass keine Anträge von Mitgliedern eingegangen sind und die Höhe der Mitgliederbeiträge nicht zur Diskussion stand.

Aus aktuellem Anlass kann ich Ihnen weiter mitteilen, dass sich arttv.ch an der Ausschreibung des Bundesamts für Kultur (BAK) zur Förderung der Filmpublizistik beteiligt hat. Ob arttv.ch eine entsprechende Leistungsvereinbarung für die Jahre 2022-2025 erhält, wird im Herbst 2021 entschieden. Im weiteren möchte ich Sie darüber informieren, dass arttv.ch beim Kanton Zürich auch einen Antrag zur Deckung des finanziellen Schadens eingereicht hat, der aus der Absage, Verschiebung oder eingeschränkten Durchführung von Veranstaltungen und Projekten infolge Corona-Pandemie entstanden ist und weiterhin entsteht (Ausfallentschädigung). Hierüber wird ebenfalls in den nächsten Monaten entschieden.

Ich freue mich über Ihre Mitwirkung im Trägerverein von arttv.ch und danke Ihnen für Ihre Treue zu dieser einzigartigen multimedialen Kulturplattform. Mit Ihrer Mitgliedschaft leisten Sie eine wertvolle ideelle wie auch finanzielle Unterstützung und helfen aktiv mit, Kunst und Kultur einem breiten, interessierten Publikum zugänglich zu machen. Ich hoffe, dass wir auch weiterhin auf Sie zählen dürfen.

Mit freundlichen Grüssen



Jean-Pierre Hoby  
Präsident arttv.ch